

decirse estuvo animoso, decidido y con ganas de escuchar palmas.

El Niño de la Palma sigue sin querer dar esa buena tarde que todos estamos esperando de este buen torero.

Cayetano tuvo momentos de lucimiento, muy especialmente en la primera parte de la faena muleteril que hizo en su segundo toro.

Cagancho estuvo mal en los dos.

De los peones merece mención especial Bombita IV.

Los toros lidiados fueron de la vacada de Samuel Hermanos. Dejaron bastante que desear.

Lo dicho señores, lo únicamente que sigue cotizándose cada vez a mayor precio es el papel Chicuelo.